

Musikschul*Post*

Mai - Juli

2023

TERMINE

AUS DEM MUSIKSCHULLEBEN

WER KOMMT - WER GEHT

TERMINE DER MUSIKSCHULE

Mai

- Fr 05.05. 19 Uhr, Studio
**Fachbereichskonzert
Tastensinstrumente & Gesang**
- Sa 06.05. 14.30 - 17.30 Uhr, Musikschule
Tag der offenen Tür
- Do 11.05. 18.30 Uhr, Studio
Vorspiel der Hornklasse
Antje Beyer
- Fr 12.05. 19 Uhr, Studio
**Fachbereichskonzert
Blasinstrumente**
- Sa 13.05. 17.30 Uhr, Studio
Vorspiel der Gitarrenklasse
Mateus Dela Fonte
- So 14.05. 14.30 Uhr, Studio
Vorspiel der Geigenklasse
Christina Dreier
- Di 16.05 18 Uhr, Spitalkirche
Podium Musikschule
Vorspiel aller Klassen
- Sa 20.05. 16 Uhr, Studio
Vorspiel der Gitarrenklasse
Sheng Weng
- So 21.05. 17 Uhr, Stadthalle
Konzert des Jugendsinfonieorchesters
- Mi 24.05. 19 Uhr, Wohnheim für Behinderte
Vorspiel aller Klassen
- Do 25.05. 18 Uhr, Studio
Vorspiel der Gitarrenklasse
Thomas Rose

Juni

- Mo 19.06.-
Fr 23.06. **Offene Woche II**
Zuhören und Miterleben einer
Unterrichtsstunde. Voranmeldung im
Sekretariat bis 14. Juni erforderlich.
- Do 22.06. 19 Uhr, Studio
Vorspiel der Schlagzeugklasse
Uwe Kühner

- Sa 24.06. 19 Uhr, Studio
So 25.06. 18 Uhr, Studio
**Opernprojekt
Schneeweißchen und Rosenrot**
Leitung: Cordelia Hanus
Klavier: Harald Streicher

- Fr 30.06. 19 Uhr, Studio
**Fachgruppenkonzert
Populärmusik**

Juli

- Sa 01.07. 11 Uhr, Studio
Vorspiel der Schlagzeugklasse
Uwe Kühner
- Sa 01.07. 15 Uhr und 16.30 Uhr, Studio
Vorspiel der Block- und Querflötenklasse
Katharina Rabel
- Do 06.07. 18 Uhr, Studio
**Vorspiel der Querflötenklasse und
Oboenklasse**
Stefanie Glaubitz, Atsuko Pfundstein
- Sa 08.07. 10 - 14 Uhr, Innenstadt
Musikschultag
- Di 11.07. 18 Uhr, Studio
Podium Musikschule
Vorspiel aller Klassen
- So 14.07. 19.30 Uhr, Studio
Vorspiel der Gesangsklasse
Cordelia Hanus
- So 16.07. 17 Uhr, Studio
Vorspiel der Klavierklasse
Nicola Hollenbach
- Mi 19.07. 17 Uhr, Studio
Vorspiel der Klavierklasse
Yvonne Funk
- Mi 19.07. 19 Uhr, Studio
Vorspiel der Trompetenklasse
Michael Kraus
- Fr 21.07. 19.30 Uhr, Studio
Vorspiel der Klavierklasse
Harald Streicher

AUS DEM MUSIKSCHULLEBEN

Schneeweißchen und Rosenrot



Mit Schneeweißchen und Rosenrot kommt nach Dornröschen eine weitere bezaubernde Märchenoper des Komponisten Carl Reinecke (1824-1910) nach einer Dichtung von Heinrich Carsten auf die Herrenberger Musikschulbühne.

Schülerinnen und Schüler der Gesangsklassen von Cordelia Hanus und Ryoko Yoshihara sowie das Gesangsensemble bringen diese kleine Oper als deutsche Erstaufführung auf die Bühne. Die Operaufführungen, für die seit Schuljahresbeginn geprobt werden, sind nicht nur ein Ohren- sondern auch ein Augenschmaus. Die über 20 Teilnehmenden treten kostümiert vor Kulissen auf.

Die Regie führt die Theaterpädagogin Wenonah Lasser-Kretschmer und am Flügel begleitet Harald Streicher. Die Gesamtleitung hat Cordelia Hanus.

Cordelia Hanus, Gesangslehrerin

Podium in der Spitalkirche

Am 16.05. fand das erste Podium Musikschule in der Spitalkirche in Kooperation mit der Evangelischen Erwachsenenbildung statt. In der besonderen Atmosphäre des sakralen Raumes musizierten Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Instrumentalklassen. Außerdem fand die Ehrung der Teilnehmenden des Landeswettbewerbs „Jugend Musiziert“ durch Musikschulleiterin Ulrike Goldau statt. Als kleine Überraschung nach der Ehrung spielte Gitarrenlehrer Sheng Weng „Sevillana“ von Joaquín Turina.



Pop, Soul, Latin, Jazz and more- Die Musikschule präsentiert ihren Populärbereich



Am 30. Juni um 19 Uhr präsentieren die Popular-ensembles der Musikschule Herrenberg im Studio ein buntes, pulsierendes Programm. Das Publikum kann zu den Pop- & Soul-Bands, einer jungen Latin-Jazz-Band, verschiedenen Schlagzeugensembles und dem Ensemble „Tango & more“ die Köpfe und Beine wippen lassen.

Johannes Reischmann, Fachbereichsleiter Populärmusik

WER KOMMT - WER GEHT?

Folgender Kollege ist aus der Musikschule ausgeschieden:

Valdis Bizus (Trompete)

Wir danken ihm sehr für das geleistete Engagement an unserer Musikschule!

Wir begrüßen unsere neue Lehrkraft:

Ralf Hesse (Trompete)

Ralf Hesse studierte Trompete in Köln und Komposition in Mannheim. Er spielte u.a. in den Big Bands von WDR Köln, HR Frankfurt, NDR Hamburg, RIAS Berlin und SWR Stuttgart, in Bob Brookmeyers, Peter Herbolzheimers Rhythm Combination & Brass, dem Orchester Paul Kuhn und mit Albert Mangelsdorffs Deutsch-Französischem Jazz-Ensemble. Seit 2006 ist er Mitglied im Orchester Pepe Lienhard und tourte damit regelmäßig mit Udo Jürgens.

Als Komponist, Arrangeur oder als musikalischer Leiter arbeitet er regelmäßig für die Big Bands der deutschen Rundfunkanstalten sowie für das Orchester Pepe Lienhard und ist europaweit bei Big Bands und Orchestern zu Gast.

Seit 2022 ist Ralf Hesse Musikalischer Leiter des Landesjugend-Jazzorchesters Sachsen-Anhalt.

Ralf Hesse unterrichtet Trompete an den Städtischen Musikschulen Stuttgart und Herrenberg sowie Jazztrompete an der Hochschule für Musik Trossingen.

Öffnungszeiten des Sekretariats

Mo, Di, Mi, Fr	10 - 12 Uhr
Mo - Mi	14 - 15 Uhr
Do	14 - 17 Uhr
Fr	10 - 12 Uhr

Herausgeber:

Musikschule Herrenberg
Bismarckstraße 9
71083 Herrenberg
Tel. 07032-6091
musikschule@herrenberg.de
www.musikschule.herrenberg.de
Redaktion: Michael Kraus